

505633

"El hombre con sólo la instrucción se convierte en el ser más desenfrenado y salvaje".—(ARISTÓTELES).

LUZ

"Guardaos de pensar que puede haber moralidad sin religión".—(WASHINGTON).

Organo de la Acción Católica de Buén

Año I

Buén, 19 DE DICIEMBRE DE 1932

No. 1

Muchos pensamientos, muchas máximas y sentencias, quedan en las bibliotecas, y habiéndose escrito para bien de la humanidad no llegan a conocimiento de los hombres. "LUZ", viene a poner en manos de muchos, esos pensamientos, esas máximas y sentencias. "LUZ" no pretende iluminar por sí misma, es muy pequeña; sólo irradiará como un espejo la luz esplendorosa de focos poderosos puestos por Dios al servicio de los hombres.

NECESIDAD DE LA EUCARISTIA

La Sagrada Eucaristía es para santificar y enfervorizar las almas *el medio pastoral necesario*. Por medio de la Sagrada Eucaristía quiso Jesús perpetuar entre nosotros su existencia y hacer de su Cuerpo y Sangre además de la víctima del más santo de los sacrificios, el más grande de los sacramentos. Desde este momento la Eucaristía es el centro del culto cristiano y el medio más seguro y eficaz para santificar las almas. Por eso la Eucaristía no puede considerarse como una devoción más o menos dulce, consoladora y eficaz, sino como algo esencial, necesario e imprescindible. Viene a ser la Eucaristía como el manantial que riega y fertiliza la Iglesia, como la raíz de donde se deriva la savia de la vida sobrenatural que repartida por los miembros de este

cuerpo místico, los vivifica y vigoriza como el corazón de la gran familia cristiana. Ciéguese ese manantial, séquese esa raíz, parálcese ese corazón, ¿qué deberá esperarse sino la muerte?

Recuerdan con frecuencia los Santos Padres la analogía que existe entre el pan corporal y el eucarístico, para deducir de ella que así como la privación del primero ocasiona la muerte del cuerpo, así la del segundo lleva consigo la del alma.

A este pensamiento alude León XIII en su Encíclica "*Mira Caritatis*", cuando dice que el mundo peca hoy por inanición y propone la Eucaristía como el más eficaz y seguro remedio. "Haced trabajar a la Eucaristía, que ella nos dará el éxito apetecido", decía uno de los más grandes apóstoles de la Eucaristía el B. P. Eymard.

En las parroquias apáticas, indiferentes y acaso hostiles al espíritu cristiano, no triunfarán los pastores por concesiones ni diplomacias, ni siquiera por sacrificios pecuniarios y obras sociales sino por los medios sobrenaturales: el principal, el más eficaz y el más seguro y por ende el más necesario es la Sagrada Eucaristía.

P. Marcelino González, S. J.

"La moral de Cristo conduce a la democracia, es decir, a la igualdad fraternal y al respeto hasta del individuo más insignificante".—(*Laboulaye*).

Luz órgano de la Acción Católica de Buin.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Acción Católica de Buin (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1932

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luz órgano de la Acción Católica de Buin. Buin : La Acción, 1932-1934 (Santiago : Talleres Claret). 2 v. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile